

andaluciainformacion.es

ANDALUCÍA ESPAÑA MUNDO ECONOMÍA SOCIEDAD CULTURA DEPORTES

ALMERÍA CÁDIZ CÓRDOBA GRANADA HUELVA JAÉN MÁLAGA SEVILLA

[Información / Portada /](#)

CÁDIZ

El Consistorio prefiere premiar a Miliki antes que a Marcos Ana

03/08 · 01:30 · Alejandro Massia

El Gobierno local rechazó solicitar la misma distinción para el poeta salmantino

Dice el refrán que las comparaciones suelen resultar odiosas, si bien hay veces que se antojan inevitables. Y es que en sólo unos días el Ayuntamiento de Cádiz ha pasado de negarse a pedir el Premio Príncipe de Asturias de la Concordia para Marcos Ana a requerirlo para Emilio Aragón Bermúdez, más conocido popularmente como Miliki.

Fue el grupo municipal de Izquierda Unida el que planteó por la vía de urgencia en el último Pleno que el Consistorio se adhiriera a la campaña promovida por la Universidad de Granada para que este galardón recaiga en 2009 en el poeta salmantino. Alegaba para ello su proceder en favor de las libertades y el mensaje de reconciliación entre españoles que esta figura de la literatura ha enarbolado a lo largo de toda su vida, a pesar de haberse llevado encerrado más de 23 años en las cárceles franquistas. No obstante, el PP impidió el debate de esta moción a través de su mayoría absoluta en la Corporación.



▼ Marcos Ana ha recibido más de 7.000 firmas a su favor.

En cambio, sólo una semana más tarde, concretamente el pasado 10 de julio, la Junta de Gobierno Local acordaba incorporarse a la solicitud para que ese mismo reconocimiento se le otorgue este año a Miliki.

apoyos

Esta decisión, a la que no se le ha dado difusión desde San Juan de Dios, ha supuesto sin embargo un jarro de agua fría en el seno de IU. Así, su portavoz municipal, Sebastián Terrada, aseguraba ayer a INFORMACIÓN sentirse "sorprendido" ante la noticia y lamentaba no comprender los motivos que pueden mover a los populares "a actuar de esa manera".

Máxime --apuntó--, cuando en la actualidad "no se tiene constancia de ninguna plataforma que esté apoyando públicamente la candidatura de Emilio Aragón para optar a dicha distinción". Todo lo contrario que ocurre con Marcos Ana, cuya propuesta ha recibido ya el respaldo de más de 7.000 firmas (entre ellas las del Nobel, José Saramago, el ex presidente de Portugal, Mario Soares, o el Defensor del Pueblo Andaluz, José Chamizo), y el de numerosas organizaciones e instituciones de diversa índole. Es más, a la iniciativa se han sumado --indica Terrada-- ayuntamientos gobernados por el PP como los de Badajoz o Salamanca.

Según explica la Fundación Príncipe de Asturias, el premio de la Concordia se concede a "aquellas personas o instituciones cuya labor haya contribuido de forma ejemplar y relevante al entendimiento y a la convivencia en paz entre los hombres, a la lucha contra la injusticia, la pobreza, la enfermedad, la ignorancia o a la defensa de la libertad; o que haya abierto nuevos horizontes al conocimiento o destacado en la conservación y protección del patrimonio de la Humanidad".

A este respecto, cabe subrayar la dilatada carrera profesional de Miliki en el mundo del espectáculo, desde que a los 11 años debutara como payaso junto a sus hermanos Gaby y Fofó. Maestro en el medio televisivo y en la difícil tarea de entretener y educar a la audiencia infantil, no hay duda de que Emilio Aragón forma parte de la memoria colectiva de varias generaciones de españoles.

Terrada lo admite y afirma no despreciar esa trayectoria. Eso sí, considera que es "muy diferente" a la de Marcos Ana.

Y, sobre todo, sostiene que el perfil de éste se ajustaría "mucho más" a los requisitos exigidos para conferir el premio que años atrás ha ido a parar, entre otras personalidades y entidades, a Adolfo Suárez, Cáritas, Unicef o Edward Said.

VOTAR LA NOTICIA

COMPARTIR

ENVIAR

1 COMENTARIO:



Buscar Hemeroteca

03 de Agosto del 2009

AÑADIR A FAVORITOS PÁGINA DE INICIO HEMEROTECA [VERSIÓN RSS](#)

ENCUESTAS



¿Estaría de acuerdo con establecer la cadena perpetua para terroristas con delitos de sangre?

Sí

No

VOTAR

Anterior

Publica tus anuncios



Publica tus anuncios gratis

¿Grasa en el estómago?

Luché por años contra la grasa hasta que encontré este truco único



www.perdorgorduradelestomago.com

Anuncios Google

SERVICIOS

Callejero	Farmacias	Suerte	Cartelera
Televisión	Horóscopo	Calendario	Tráfico

DICCIONARIO Y TRADUCTOR

YA QUE QUIEREN APOYAR A PAYASOS PORQUE NO PRESENTAN A ROMANI AL PREMIO.

1 | 03/08/2009 - 08:19 | PEPE

[DENUNCIAR COMENTARIO](#)

COMENTARIO

NOMBRE

E-MAIL

Acepto las condiciones de uso

[ENVIAR](#)

RECUERDE:

- | Estas opiniones pertenecen a los lectores y no a andaluciainformacion.es
- | No está permitido realizar comentarios injuriosos o contrarios a la libertad de expresión
- | andaluciainformacion.es se reserva el derecho de eliminar comentarios inadecuados
- | No dude en avisar de posibles comentarios inadecuados
- | Centre sus comentarios en el tema, para discutir sobre el mismo puede usar nuestro foro



Lengua Española

[Buscar](#)

NOTICIAS DESTACADAS

+ Leídas

+ Comentadas

+ Votadas

- 1 Bandera roja en las playas por la presencia de un tiburón blanco
- 2 Tiroteo entre narcotraficantes en calle San Nicolás esquina a calle Am ...
- 3 Un total de 184 nuevos sargentos de la Armada reciben los reales despa ...
- 4 La calle Real se recrea en el siglo XIX por iniciativa del comercio de ...
- 5 Esisa deja en la calle a una familia que no pudo pagar el alquiler de ...
- 6 El concesionario de la caseta del PA se marcha sin pagarle a sus traba ...
- 7 Indignación por la falta de luz en el real de la Feria a menos de un d ...
- 8 La crisis llega al litoral en forma de bajada de ventas en los chiring ...
- 9 Los empleos públicos de familiares de políticos y sindicalistas, en en ...
- 10 El gerente de Esisa se codea con el alcalde isleño en cuestión de suel ...

[Ir a Hemeroteca >](#)

[HEMEROTECA](#) | [AGREGAR A FAVORITOS](#) | [RSS](#) | [PAG. INICIO](#)

[CONTACTO](#) | [PUBLICIDAD](#) | [AVISO LEGAL](#)

2009 © Publicaciones Del Sur
2009 © Andalucía Información - Grupo Publicaciones Del Sur
Andalucía Información | Concepto y diseño: Zoom Creativos | Desarrollo y programación: Boom Marketing
Andalucía Información | Estándares: W3C | IPv4 | RSS

andaluciainformacion.es

